

**Assemblée générale
Conseil de sécurité**

Distr. générale
3 juin 2025
Français
Original : anglais

Assemblée générale
Soixante-dix-neuvième session
Points 32 a) et 110 de l'ordre du jour

Conseil de sécurité
Quatre-vingtième année

Prévention des conflits armés : prévention des conflits armés

Mesures visant à éliminer le terrorisme international

**Lettre datée du 3 juin 2025, adressée au Secrétaire général,
au Président de l'Assemblée générale et au Président du Conseil
de sécurité par le Représentant permanent de la Fédération
de Russie auprès de l'Organisation des Nations Unies**

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint une déclaration du Comité d'enquête de la Fédération de Russie datée du 1^{er} juin 2025 concernant les ponts qui ont sauté dans les oblasts de Briansk et de Koursk de la Fédération de Russie (voir annexe).

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de son annexe comme document de l'Assemblée générale, au titre des points 32 a) et 110 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

(Signé) Vassily Nebenzia



Annexe à la lettre datée du 3 juin 2025 adressée au Secrétaire général, au Président de l'Assemblée générale et au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent de la Fédération de Russie auprès de l'Organisation des Nations Unies

[Original : russe]

1^{er} juin 2025

Suivant les instructions du Président de la Commission d'enquête de la Fédération de Russie, les affaires pénales relatives aux événements survenus dans les oblasts de Briansk et de Koursk ont été confiées à la Direction générale des investigations.

La porte-parole officielle de la Commission d'enquête, Svetlana Petrenko :

Le 31 mai 2025 à 22 h 50, un pont automobile s'est effondré au-dessus de la voie ferrée reliant Vigonitchi à Pilchino, dans l'oblast de Briansk. Des débris sont tombés sur un train de passagers. Il y a eu des morts et des blessés.

Le 1^{er} juin 2025 vers 3 h du matin, dans le rayon de Jelesnogorsk (oblast de Koursk), un train est tombé d'un pont endommagé sur la chaussée. Il y a eu trois victimes : le conducteur du train et ses deux assistants.

Les enquêtes pénales relatives à ces événements ont été confiées par le Président russe aux enquêteurs de la Direction générale des investigations.

Des agents de la Commission d'enquête de Russie sont actuellement sur les lieux. Ils procèdent aux investigations indispensables pour faire la lumière sur toutes les circonstances de ces événements.
